
Anfrage

des Abgeordneten Waldhäusl

an Frau Landesrätin Mag. Johanna Mikl-Leitner

gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001

betreffend: Förderung einer Veranstaltung

Die Waldviertelakademie veranstaltete im Mai dieses Ja

zum Thema „Jugend und Sucht“ im Gasthaus Avalon. Im

wurde laut Aussagen von Anwesenden sehr stark in Ric

Drogen argumentiert.

Der Gefertigte stellt daher an Frau Landesrätin Mag. Mikl-L

A n f r a g e :

1) Stimmt es, dass die Waldviertelakademie für diese Ve

erhalten hat? Wenn ja, in welcher Höhe?

2) Wenn es eine Förderung gab, war es den Abteilun

Veranstaltung zur Verharmlosung von Drogen diente?

3) Stimmt es, dass es im Veranstaltungslokal schon des ö

illegalen Drogenkonsum bzw. –handel gegeben hat?

4) Stimmt es, dass im Zuge der Veranstaltung die Feuerw

die Mitglieder der Feuerwehren beschimpft wurden?

(Zitat: ...die Doppelmoral unserer „Feuerwehrfestgese

dem Alkohol hingebe, während auf der anderen 

diskriminiert werden...!)
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 04.06.2003

Ltg.-24/A-5/1-2003

     -Ausschuss
hres eine Diskussionsrunde

 Zuge dieser Veranstaltung

htung Verharmlosung von

eitner folgende

ranstaltung eine Förderung

gen bekannt, dass diese

fteren Probleme bezüglich

ehrfeste und damit auch

llschaft“, die sich maßlos

Seite Drogenkonsumenten


